

## Parrains par mille en balade en Ardèche

**Association.** C'était à La Bouscarasse.



■ **Le pique-nique était le moment fort de la journée.** DR

L'association Parrains par mille d'Alès, qui assure des parrainages d'enfants, de proximité, a organisé sa sortie annuelle, il y a quelques jours, au parc aquatique de La Bouscarasse, à Serviers-et-Labaume (Ardèche).

Huit enfants, âgés de 6 à 16 ans, et neuf adultes, c'est-à-dire des parrains et marraines, ainsi que le responsable de l'association, se sont retrouvés pour un pique-nique, à midi, avant de profiter du site.